

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

Addis Ababa, Ethiopia, P.O. Box: 3243 Tel.: (251-11) 5513 822 Fax: (251-11) 5519 321
Email: situationroom@africa-union.org

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'UNION AFRICAINE SALUE L'ACCORD DE CESSEZ-LE-FEU ENTRE L'UFDR ET LA CPJP ET ENCOURAGE LE GOUVERNEMENT CENTRAFRICAIN A SOUTENIR SA MISE EN ŒUVRE EFFECTIVE

Le Président de la Commission de l'Union africaine, Dr Jean PING, a suivi avec un intérêt particulier les pourparlers de paix en République Centrafricaine (RCA), dans le cadre du Comité de conciliation créé par le Médiateur de la République et le Gouvernement centrafricains, à la suite des affrontements meurtriers survenus dans la ville de Bria, entre l'Union des forces démocratiques pour le rassemblement (UFDR) et la Convention des patriotes pour la justice et la paix (CPJP) et de la dégradation de la situation humanitaire au nord ouest du pays qui s'en est suivie.

Le Président de la Commission se félicite de l'accord de cessez-le-feu signé par les deux groupes armés, aux termes duquel ils s'engagent à cesser toute hostilité, à rétablir la libre circulation des biens et des personnes et à assurer le respect des droits des populations civiles. Il rend hommage au Médiateur de la République, ainsi qu'à tous les acteurs, nationaux et internationaux, qui ont contribué à ramener la paix et la sérénité dans la zone affectée par cette crise. Il demande instamment aux deux parties de respecter scrupuleusement les engagements pris, et encourage le Gouvernement centrafricain à soutenir cet élan de réconciliation et de paix conformément à l'accord signé entre les deux parties.

Le Président de la Commission de l'UA exhorte tous les mouvements armés, qui ne l'ont pas encore fait, à adhérer à l'Accord de paix global de Libreville et de s'intégrer pleinement dans le processus de désarmement, de démobilisation et de réinsertion (DDR) en cours dans le pays.

Le Président de la Commission tient à marquer la disponibilité de l'UA à contribuer au renforcement du processus de paix en RCA et appelle les organisations régionales, les partenaires de la RCA et l'ensemble de la Communauté internationale à maintenir et à renouveler leur appui au Gouvernement et au peuple centrafricains en vue de consolider la paix et la sécurité dans le pays.